

Aujourd'hui

Didier Drogba arrêté jusqu'à la finale

MARSEILLE
(BOUCHES-DU-RHÔNE)
DE NOTRE CORRESPONDANT

A PRES L'INQUIETUDE, la colère froide mais contenue. Dimanche, l'OM a perdu face à Monaco, mais José Anigo a surtout perdu Didier Drogba jusqu'à la finale de la Coupe de l'UEFA, le 19 mai à Göteborg (Suède). « Sur l'action, il n'y a pas grand-chose à dire. Rodriguez fait son travail, il y va de bon cœur, mais bon... Par contre, ensuite, pas une excuse, pas un coup de téléphone pour demander des nouvelles. Ça, c'est plus raide à avaler », explique Anigo. Dans le choc aérien avec le défenseur monégasque, Drogba a pris un coup de genou à la hauteur de la hanche et a quitté ses coéquipiers sur une civière. « On a eu très peur et Didier a passé la nuit à l'hôpital de Monaco pour des examens. Nous étions très inquiets parce que, dans le vestiaire, il ne pouvait plus marcher ni se lever de sa chaise », poursuit Anigo.

« Il n'y a pas de fracture osseuse »

Finalement, Drogba devrait être apte à disputer la finale. « C'est une course contre la montre et l'objectif est le 19 mai, mais notre chance, c'est que Didier récupère vite », ajoute Michel Gaillaud, l'un des médecins de l'OM. Il a accompagné Drogba à l'hôpital de la principauté et les radios ont confirmé son diagnostic. « Il a un gros hématome autour de l'os iliaque, au bassin. C'est une zone sensible où s'accrochent



MONACO, DIMANCHE. Drogba quitte le terrain sur une civière après avoir reçu un coup de genou à la hanche dans un choc aérien avec Rodriguez, le défenseur monégasque. (PHOTOPQR/« LA PROVENCE »/F.SPEICH.)

plusieurs muscles très innervés qui commandent la flexion de la hanche, par exemple. Il y a des connexions avec les obliques abdominaux, mais, heureusement, il n'y a pas de fracture osseuse. »

Jusqu'à la finale, le programme de Drogba est simple : manipulations par l'ostéopathe du club, soins quotidiens et, dès qu'il le pourra, reprise

de la course. « Pour le reste, on verra en fonction de l'évolution du traumatisme, mais ce qui est sûr, c'est qu'on ne reverra pas Didier sur le terrain avant le 19. En croisant les doigts pour que tout se passe bien », espère Anigo qui voit mal comment, sans son buteur attitré, l'OM pourrait battre Valence.

JEAN-LOUIS PACULL